

河西便り



第1号 学校スタート
2024年4月①

【学校教育目標】

「自主的でたくましく、心豊かな生徒の育成」

2024年度 河西中学校 生徒422名でスタート！

【新学期が始まって】

晴天に恵まれ、4月8日（月）、令和6年度の入学式が行われ、153名の新入生を迎え、全校生徒422名で新しい河西中学校の幕が開きました。新しい制服に身を包み、少し緊張しながらも元気よく入場してくる姿をみて、とても頼もしく思いました。

4月9日（火）には、新学期の始業式、対面式を行い、全学年新しいクラス、新しい担任のもと、つつがなく令和6年度がスタートしました。生徒たちは、夢や希望に胸をふくらませ「一生懸命学習に取り組もう」「新しい友人をつくろう」「部活動を一生懸命頑張ろう」「目標に向かって頑張ろう」等、決意も新たに思ったことでしょう。

また、始業式のあいさつで、『今日は令和6年度新学期のはじまりです。大人になるということの一つは、状況判断できることです。「今は何をするときか！」授業に集中する時、人の話に耳を傾ける時、自分の考え伝える時、その時その時の判断する力を身に付けることです。皆さんに期待しています。』と伝えると、生徒たちの目の輝きが感じられ、頼もしく思いました。

令和6年度、保護者の皆様、地域の皆様のご協力を賜りながら、本校全職員が一丸となって、本校生徒の健全育成を目指して頑張りたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

本校では、教育目標として、「自主的でたくましく、心豊かな生徒の育成」をかけた、取り組んでいます。そして、求める生徒像として、「自分や仲間を大切に、決まりを守り、責任を果たす生徒」「人権感覚を身につけ、互いを認め合う生徒」「主体的・対話的で深い学びができる生徒」を育てるために、各教科の授業はもちろん、学校行事等、様々な体験活動などを充実させていきたいと考えています。

生徒達が学び育ち合う学校、教師も教育の専門家として学び育ち合う学校、保護者や地域の方々も学校に協力・参加していただき学び育ち合う学校を目指します。

令和6年（2024年）4月 河西中学校 校長 尾前 真一



「tetoru」の利用について

本校では、欠席等届連絡ツール「tetoru」を昨年6月より利用しています。朝の欠席連絡はもとより、学校からの部活動の連絡等にも利用できるツールとなっています。朝のお忙しい時間に電話連絡いただく手間を省くことができますし、職場からでも連絡を簡単にいただけます。また、配布プリントは「tetoru」に添付してデータで配布したいと考えておりますので、アプリのインストール等お手数おかけしますが必ず皆さんのご登録をよろしくお願ひします。

昨年、1・2年生時に登録していただいた方は今回ご登録していただく必要はありません。

【全国学力学習状況調査・県学習状況調査】

○4月18日（木）に、3年生は国語、数学の全国学力学習状況調査と英語の県学習到達度調査、1、2年生は、国語、数学、英語の県学習到達度調査が実施されました。みんな一生懸命に取り組みました。



【デリバリー給食】

○デリバリー給食の一例



<メニュー>

カレーライス・鶏のから揚げ・ コールスローサラダ
・フルーツ寒天・福神漬

【今後の主な行事】

- 4月26日（金）～5月7日（火） 1、2年家庭訪問 3年個人懇談会
- 5月13日（月） 1学期中間テスト発表
- 5月20日（月） 21日（火） 1学期中間テスト
- 5月28日（火） 体育大会（予定）

